
  

 
 École de la Berge École du Chêne École de la Falaise 

 30, rue Joly 105, rue de l’École 1003, rue de l’Église 

 Lotbinière (Québec) G0S 1S0 Saint-Édouard (Québec) G0S 1Y0 Leclercville (Québec) G0S2K0 

 

Procès-verbal 
de la réunion du conseil d’établissement 

du 24 avril 2024, à 19 h à l’école de la Falaise 
 

 Personnes présentes : 
• Fanny St-Onge 
• Laurie St-Onge 
• Clara Daigle 
• Marie-Christine 

Bergeron-Laroche 
• Véronique Dubois 
• Marie-Pier Lepage 

  

 
• Marie-Andrée Leclerc 
• Lysanne Bourguignon 
• Marie-Pier Gauron 
• Johannie Beaurivage 
• Josianne Laroche 
• Catherine Vézina

 
1. Préliminaires 

1.1 Ouverture de la rencontre 

La rencontre débute à 19h00. 

1.2 Présence et vérification du quorum  

 

2. Secrétariat 

Madame Catherine Vézina accepte le rôle de secrétaire pour la réunion. 

 

2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Madame Marie-Pier Lepage, qui accepte d’être vice-présidente pour la 

rencontre fait la lecture de l’ordre du jour. Madame Fanny St-Onge propose 

que celui-ci soit adopté. Cette proposition est appuyée par madame Marie-

Christine Bergeron-Laroche et adoptée à l’unanimité. 

 

2.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 27 février 2024 

Le procès-verbal est adopté par madame Johannie Beaurivage, appuyé par 

madame Marie-Pier Gauron et adopté à l’unanimité. 

 

2.3 Suivis au procès-verbal 

Les critères de sélection de la direction ont été envoyés à la Direction générale. 

Chêne : La municipalité de St-Édouard s’occupera d’arroser le jardin à l’école 

cet été. Un bac pour le compost sera également fourni. Il ne sera 

malheureusement pas possible d’installer des dos d’âne étant donné que la rue 

n’est pas assez longue. La municipalité trouvera une autre façon de faire 

ralentir les automobilistes afin d’assurer la sécurité de nos élèves. 

 

3. Questions du public 

Aucune question. 



4. Consultations/décisions 

4.1 Suivi budgétaire et adoption du budget initial 

Madame Lysanne Bourguignon présente le suivi budgétaire et le budget initial 

pour l’an prochain. Certains montants arriveront seulement au début de 

l’année prochaine. Certaines sommes seront reconduites pour l’an prochain 

alors que d’autres seront retournées au CSS. L’adoption du budget initial est 

proposée par madame Véronique Dubois. Cette proposition est appuyée par 

madame Marie-Pier Lepage et adoptée à l’unanimité. 

 

4.2 Présentation de la grille-matières 24-25  

La grille-matières demeurera sensiblement la même pour l’an prochain 

excepté le fait que les élèves auront de l’art dramatique plutôt que de la 

musique. Madame Josiane Laroche propose que la grille-matières soit adoptée. 

Cette proposition est appuyée par madame Marie-Andrée Leclerc et adoptée à 

l’unanimité.   

 

4.3 Activité à adopter 

3 juin : Science en folie à l’école de la Falaise (23$/élève) 

Madame Marie-Andrée Leclerc propose que cette activité ait lieu. Cette 

proposition est appuyée par madame Marie-Pier Lepage et adoptée à 

l’unanimité. 

 

4.4 Grand défi Pierre Lavoie 

Le 15 juin prochain, la municipalité de St-Édouard sera un point de 

ravitaillement pour accueillir entre 5000 et 6000 cyclistes lors de la Boucle du 

Grand défi Pierre Lavoie. La mairesse aimerait donc que les écoles participent 

à l’activité en fabriquant des objets, affiches, etc. Un prix pour la municipalité 

la plus accueillante sera remis.  

5. Informations 

5.1 Organisation scolaire 2024-2025  

Mme Lysanne Bourguignon présente le portrait de l’organisation scolaire pour 

l’an prochain. 

Berge 
Maternelle 5 ans 
1re année 
2e année 
 
Chêne 
Maternelle 4 ans 
Maternelle 5 ans 
1re année 
2e année 
3e année 
4e année 
5e année 
6e année 



Falaise 
3e/4e année 
5e/6e année 
 

6. Rapports 

6.1 Rapport du président 

Monsieur Michaël Beaudet n’a pas de message spécifique à faire. 

 

6.2 Rapport de la direction 

Mme Lysanne Bourguignon mentionne qu’il reste seulement 2 mois avant la 

fin de l’année et deux dodos avant le départ pour nos élèves de 5e et 6e année 

à Toronto. Elle remercie Miss Catherine et les accompagnatrices de permettre 

à nos élèves de vivre cette belle expérience. Elle mentionne également que les 

activités en lien avec l’éclipse solaire se sont très bien déroulées. 

  

6.3 Rapport des enseignants 

6.3.1 Berge 

Dans le cadre du 300e de Lotbinière, chaque élève a fait un dessin d’une activité 

qu’il aime faire à Lotbinière ou Leclercville et M. Marc Auger fera un album de 

tous les dessins.  Le 12 avril dernier, il y a eu une porte-ouverte dans l’école 

afin de récompenser les élèves pour avoir rempli le fleuve de l’amour. Le mardi 

23 avril, les élèves sont allés dîner près du fleuve. Le 25 avril prochain, ce sera 

l’accueil des futurs élèves de maternelle. Le véhicube spatial sera finalement 

présent à l’école le 28 mai afin de faire bouger nos élèves. 

 

6.3.2 Chêne 

Mme Laurie St-Onge remercie l’OPP pour les décorations de Pâques. Le 24 

avril, nous avons eu la visite des futurs élèves de maternelle 4 ans et de 

maternelle 5 ans. M. Jérôme a organisé un tournoi de ballon-chasseur lors des 

récréations. Il y aura deux parties profs-élèves le 7 et 8 mai. 

 

6.3.3 Falaise 

Mme Fanny St-Onge remercie l’OPP pour les décorations et le suçon pour la 

fête de Pâques. Les élèves de 6e année iront visiter l’école Pamphile-Le May le 

3 mai prochain. Le 24 mai en avant-midi aura lieu le Défi de la santé (4 km) 

pour les élèves de 6e année. 

 

6.4 Rapport de l’OPP 

      6.4.1 Berge et Falaise 

L’OPP a décoré les écoles pour la fête de Pâques. En collaboration avec le Club 

Optimiste, l’OPP a distribué des produits de l’érable dans les écoles de la Berge 

et de la Falaise.  

      6.4.2 Chêne 

L’OPP a décoré l’école pour Pâques et a fait une activité de tire sur neige pour 

cette occasion.  



 

6.4 Rapport de la représentante au comité de parents 

Il n’y a pas de rapport de la part de la représentante au comité de parents. 

 

7. Autres points 

7.1 Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre aura lieu le mercredi 15 mai à 19 h 00 à l’école du 

Chêne. 

 

8. Levée de l’assemblée 

Madame Véronique Dubois propose la levée de l’assemblée, la rencontre 

termine à 20h13.  

 

 

 

 

 

 

  Lysanne Bourguignon           Michaël Beaudet 

  Directrice          Président du CÉ  


